

泉川校区の人口
 (令和6年9月末現在)
 世帯数: 6,155戸
 男性: 5,514人
 女性: 6,102人
 合計: 11,616人

泉川だより

〒792-0821 新居浜市瀬戸町12-34 ☎41-6463



謹んで新春のお慶びを申し上げます

昨年度は、年度当初より活動が活発に行われ、多くの人に参加していただきました。大きな行事である防災運動会、星原市、年輪のつどい、公民館まつりなどでは、多くの皆様の見えるところ、見えないうところのご支援ご協力をいただきました。ありがとうございます。

本年度は「乙巳(きのとみ)」の年です。「乙」は物事の発芽や成長の初期段階を表し、自然の流れの中でゆつくりと成長しようとする姿勢を象徴します。巳(へび)は脱皮を繰り返し成長することから、「生命力」や「再生」を連想させます。「乙」と「巳」の合わさる「乙巳」は、芽吹きが成熟し、転機を迎える年になるそうです。これまで努力してきたことが実を結んで成就する年になるようにお祈り申し上げます。

泉川公民館は校区の皆さんが気軽に集い、喜んでいただける、良い一年になるように努めてまいりますので、よろしくご支援ご協力をお願いいたします。

泉川公民館長 真鍋 智明
職員一同

第36回とうどさんのご案内

日時: 令和7年1月12日(日) 10:00~神事
 場所: 泉川小学校グラウンド ※小雨決行
 大雨、強風の場合は中止
 お知らせ: 七草がゆ、豚汁のふるまいがあります。(無料)
 無くなり次第終了となります。

【しめ縄回収について】
 1月12日8時まで、公民館玄関前に段ボールを置いてありますので入れてください。当日、8時以降は泉川小学校グラウンドへ直接お持ちください。



「活きいき趣味講座」のご案内

<新聞でエコバックを作ろう>
 ○日時 1月14日(火) 13:30~15:30
 ○内容 新聞紙でエコバックを作ります。
 ○材料費 200円
 ○新聞でバックにしたい絵柄がある人は持ってきてください。(カラーページなど)

第141回ふるさと塾

新居浜次世代ネットワーク講演・ワークショップ 「今、私たちにできることは何か？」

日時: 1月15日(水) 19:00~20:00
 講師: 新居浜次世代ネットワーク
 場所: 泉川公民館

これから中高生が主体的に活動できる場をつくり、若い世代を育てていきたいと思っています。新居浜次世代ネットワークの体験談を聞いて、泉川校区のチーム作りの参考にしてみませんか？



しめ縄を作りました!

12月17日(火)、泉川公民館体育館で泉川小学校6年生がしめ縄を作りました。地域の方々に教えていただきながら立派なしめ縄が完成しました。お正月に玄関へ飾るのが楽しみです。「わらのしぶ取り」から始まり、ご協力くださった皆さま、本当にありがとうございました。



1月行事予定

日	曜	予 定	時 間
1~3		年始休館日	休館日
6	月	防災士定例会	19:00
9	木	体育振興会定例会	19:00
10	金	健康づくり教室	10:00
11	土	とうどさん準備	8:00
12	日	とうどさん	10:00
13	月	成人の日	休館日
14	火	老人クラブ連合会定例会	9:00
		活きいき趣味講座	13:30
		連合自治会専門部会	18:30
15	水	男の食彩	9:00
		放課後子ども教室 ふるさと塾	14:45 19:00
17	金	泉川小学校 読み聞かせ	8:00
20	月	社協支部 SOS 定例会	19:00
21	火	子育てサロン いずみっこ	10:00
24	金	泉川小学校 読み聞かせ	8:00
		小中定例会	19:00
26	日	連合自治会役員会	19:00
29	水	泉川小学校 昔の遊び	
31	金	少年補導定例会	19:00

まちづくり連合自治会 部会報告



<p>安全安心</p>	<p>(1) 11月24日(日) 10時~12時、泉川公民館で避難所運営訓練を行いました。参加者は約60名でした。避難所運営ゲーム(HUG)と避難所運営訓練では簡易避難者カードから段ボールベットや間仕切り、簡易トイレの組立、ロープワーク、発電機の運転、携帯電話充電、無線機の使い方、水で膨らむ土嚢体験等参加者は熱心に取り組んでいました。</p> <p>(2) 第2回避難所運営マニュアル作成ワークショップ。12月21日(土) 9時~12時に新居浜市消防防災合同庁舎5階で行われます。自校区の避難所運営マニュアルの素案を作成するため、新居浜市の各校区が集まり行います。自治会員及び防災士の皆様へ、参加希望者は檜垣まで連絡ください。連絡先 090-1171-8945</p> <p>(3) 1月12日(日)に行われるとうどさんに豚汁とお神酒の提供を行うため協力者を募集します。詳しくは檜垣まで。</p> <p>(4) 2月号は「災害時の安否確認方法について」を掲載予定。</p>	<p>生涯学習 兼 広報</p>	<p>(1) 140回ふるさと塾 「腰痛、ひざ痛の予防体操と工夫」 実施日：12月18日(水) 19:00~ 公民館 講師：愛媛労災病院 三好裕理香 理学療法士 *腰痛、ひざ痛の原因や、日常生活での注意点の説明があり、お家でできる予防のための体操を参加者が一緒に体験しました。</p> <p>(2) 来年1月は、新居浜校区の中高生が主体的に活動している「次世代ネットワーク」の講演を実施。このグループは、新居浜校区防災訓練企画・運営、文化祭模擬店運営、放課後デイサービス防災訓練企画・運営等…社会人・大学生のアドバイザーのもとで、地域のボランティア活動に参画しています。講演とワークショップを行います。「今、私たちにできることは何か？」体験談を聞いて一緒に考えてみませんか。 実施日：令和7年1月15日(水) 19時~ 新居浜次世代ネットワークチームの講演、ワークショップ</p>
<p>健康づくり</p>	<p>① 12月13日(金)に健康づくりウォーキング実施。好天気のもと、川東コースを歩きました。</p> <p>② 次回は1月10日(金)に開催予定です。ウォーキングを楽しんでみませんか!ご参加をお待ちしております。</p> <p>③ 大好き泉川健康体操の普及を継続していきます。</p>	<p>子ども支援</p>	<p>○大洲青少年交流の家について 日時：令和6年12月7日(土)~8日(日) 参加者：泉川小学校 4年生6名、5年生3名、6年生6名、引率者4名 1日目：野外炊事、スポーツクライミング、天体観測 2日目：ドミノ、竹とんぼ作成</p> <p>○その他 みにに駅伝 令和7年2月9日(日) メンバー募集中!</p>
<p>環境美化</p>	<p>① 大好き泉川の日について 12月8日(金) 午前8時から荒天の中、泉川中学校の生徒60名、教職員・地域有志70名でアイロードの花植えを行いました。並行して泉川小学校児童・地域有志で国道11号線バイパスのゴミ拾いを行いました。1月は活動ありません。2月は9日(日) 午前8時公民館集合で実施予定です。</p> <p>② 花いっぱい運動について 11月30日(土) 8時~11時まで地域有志6名でアイロードの花壇の片付けと花植えの準備をしました。</p>	<p>地域福祉</p>	<p>(1) 令和6年度歳末ふれあい運動について ・日程 令和6年12月17日(火) 午後より ・場所 公民館体育館に集合 ・対象者 米寿(数え年88歳)以上の方 116名 ・実施内容 対象者宅を訪問し小学生が書いたメッセージと記念品(トイレトペーパーとティッシュペーパー)を中学生が手渡し、お話をしてきました。</p>

PPK 体操体験会を開催します

PPK(ぴんぴんキラリ)体操とは…DVDを見ながらゴムバンドとお手玉を使って行う新居浜市オリジナルの体操です。体力や筋力アップ・認知症予防にも効果的!

日時 | 1月14日(火) 14時~15時半
場所 | 泉川公民館 和室
持ち物 | 水分補給用の飲み物

参加無料・
申込不要♪



★動きやすい服装でお越しください

お問合せ | 新居浜市地域包括支援センター ☎65-1245

~泉川まちづくり連合自治会 安全安心部より~ 特殊詐欺から自分を守る!

電話番号を事前に確認 知らない番号は警戒する又は取らない

電話でお金のお話がでたら詐欺です!

ご家族ご友人または警察に相談する

知らない電話番号は取らない!

ナンバー・ディスプレイとナンバー・リクエストを契約する。無料

契約すると ・電話番号が見える ・非通知電話に自動音声で対応する。
・着信拒否になるから安心

※ナンバーディスプレイとナンバーリクエストの申込先

NTT西日本特殊詐欺対策ダイヤル 営業時間：午前9時~午後5時
年末年始 12/29~1/3 を除く

- 無料対象者は70歳以上または70歳以上の方と同居
- NTTの固定電話契約者でありナンバーディスプレイ対応の電話機が必要です。

防犯功労者表彰 防犯功労金章 受賞

新居浜地区防犯協会 泉川支部長の古川宏明さんが、令和



6年度の防犯功労金章を受賞されました。古川さんは、42年の長きにわたり地域安全運動、見守り活動、防犯活動に取り組んで来られました。おめでとうございます!

歳末ふれあい運動

12月17日(火)、泉川中学校の生徒と地域の皆さんで一人住まいの88歳以上の方(116名)のお宅を訪問しました。小学生が書いたメッセージと品物を受け取り、大変喜んでいただけました。



移動図書館~青い鳥号 巡回予定

泉川小学校 14日(火) 28日(火)
13:00~13:40



<お掃除のお礼>

年末公民館大掃除には、各サークル、団体の皆様にも多数のご参加をいただき、ありがとうございました。お蔭様で公民館の隅々まで綺麗になりました。